

Dr. Juan José Gennaro

Mi idea es trabajar en torno a la idea de lo traumático en relación al exilio y al encierro y de allí a su relación con la pérdida de investiduras y el sentimiento de unheimlich (extrañeza inquietante según la traducción de Marie Bonaparte), situación que abre un abanico hacia la diversidad psicopatológica de los exilios y los encierros, con la consecuente exigencia de trabajo psíquico elaborativo en la creación de nuevas investiduras y su relación con el trabajo de la pulsión de dominio, o de muerte como originalmente la denominó Freud, desde aquí puede trazarse un puente hacia la noción no psicoanalítica de resiliencia tratando de entenderla desde la metapsicología.